

Fecha: 20-08-2024 Medio: Crónica de Chillán Supl.: Crónica de Chillán

Tipo: Noticia general

Título: Alertan sobre escaso avance de la Ley de Incendios en una carta

 Pág.: 3
 Tiraje:
 2.400

 Cm2: 193,7
 Lectoría:
 7.200

 VPE: \$ 160.733
 Favorabilidad:
 ■ No Definida

Alertan sobre escaso avance de la Ley de Incendios en una carta

PREVENCIÓN. Hacen un llamado urgente a retomar esta discusión antes que comience una nueva temporada y se tenga que lamentar más víctimas.

solo semanas de lanzarse la nueva temporada
de incendios forestales,
la discusión que se está llevando a cabo en el Congreso sobre
este tema se encuentra -según
algunos- completamente estancada. Por lo mismo, los gremios y asociaciones forestales
agrupadas en Futuro Madera,
enviaron uma advertencia a través de una carta a los alcalde
de las regiones del Biobío, Maule, Ñuble y Araucanía, con el

objetivo de expresar su preocupación en torno a esta tardanza y al contenido del cuerpo legal.

En la misiva, la red compuesta por la Asociación Chilena de Biomasa - AChBIOM; Asociación de Contratistas Forestales - Acoforag; Asociación de Propietarios de Bosque Nativo - Aprobosque; Colegio de Ingenieros Forestales - Cifag; Corporación Chilena de la Madera - Corma y Pequeños y Medianos Industriales de la Madera - PymeMad, ahondó en cómo esta norma afectará a los municipios.

"Entendemos que esta legislación significará una serie de obligaciones para las municipalidades, que muchas veces ya cumplen con estos estándares por mera iniciativa. A través de esta norma, se establece la obligatoriedad para los gobieros comunales de hacer cortafuegos, estableciendo zonas de interfaz y normas de acción.

Pese a que el objetivo es prevenir el avance del fuego, esta norma implicará una mayor carga para la administración comunal, además de que no recoge las distintas realidades geográficas".

Asimismo, desde la red señalaron que desde el mundo de la madera, sí creen que es urgente contar con una normativa en torno a este tema que se encargue de prevenir la ocurrencia de incendios, combatir



SEGÚN LOS GREMIOS ES IMPORTANTE AVANZAR EN LA LEGISLACIÓN.

con recursos adecuados y reducir la propagación del fuego, investigar las causas, perseguir la intencionalidad y recuperar las zonas afectadas por los incendios. Sin embargo, aclaran "que el actual proyecto en tramitación, contiene una serie de falencias que deben ser corregidas para lograr una gestión integral de los incendios forestales y rurales".